

Marbella

«La alegría de vivir»

El Museo del Grabado Español Contemporáneo ofrece hasta el próximo 15 de septiembre una exposición que lleva por nombre genérico «La alegría de vivir», y en la que se dan cita obras de diversos artistas, tales como Szczesny, Smitsch Rottf, Max Beckam y Mattise. Además, hay otra exposición en el mismo centro titulada «Picasso de Málaga», en la que se recogen obras de este artista.

HUELVA

La Palma del Condado

Orquesta Bética

Con motivo del VI Centenario de la Real Feria de La Palma del Condado, esta orquesta ofrecerá un concierto el día 16 a las 22 horas. Lugar: Plaza de España.

Moguer

Miguel Ballesta

Moguer dedica hasta el día 13 una exposición al pintor sevillano Miguel Ballesta, recientemente fallecido y muy vinculado con dicha localidad.

CÓRDOBA

II Festival de cantautores

Jorge Drexler cantará hoy las canciones de su último trabajo «Lluvia». Mañana será Javier Berga el que interprete las piezas de «Noche infinita en la línea del cielo», y el

Un cuadro de la exposición de Miguel Ballesta en el Monasterio de Santa Clara, de Moguer



domingo aterrizará en el Gran Teatro de Córdoba el «Diván del Tamarit», de Carlos Cano. Las actuaciones serán a las 21 horas. Tel: 957480237.

CÁDIZ

Alcances

Dentro de la programación que ofrece este festival de cine, esta semana continúan las proyecciones de distintas películas. Hoy destacan las películas «El niño de Macon», a las 18 horas, «Hombres armados», a las 20 horas, «El ladrón», a las 22,30 horas, y «Laura», a la 1 de la madrugada. Para mañana se proyectan, «Laberinto de pasiones», a las 18 horas, «Tres lounge», a las 20 horas y «La anguila», a las 22,30 horas, que es la película que se va a encargar de clausurar este certamen. Todas las películas se proyectan en el Gran Teatro Falla, que se halla en la Plaza de Fraga, s/n. El precio de las entradas por sesión es de 400 ptas.



Ana Reverte cantará esta noche en el polideportivo de Santiponce

Puerto Real

XXII Concurso Nacional de Cante por Livianas

La final de este certamen se celebra a las 22 horas del día de hoy. Este acto contará con la actuación de Cuarto Maletín, Carmen de la Jara y Joselito de Lebrija. Al toque estarán Antonio Carrasco y Javi Vadillo, y del baile se encargará Juan Antonio Tejera. Lugar: Teatro Principal.

Jerez

XXXI Fiesta de la Bulería

Mañana actuarán en la Plaza de toros «La Paquera de Jerez», Manuel Moneo, Juan Moneo «El torta», Fernando Terremoto «hijo», «El de Jerez» y Miguel Flores «Capullo», al cante. Antonio «El pipa» se encargará del baile, y al cante y al baile estará un grupo de mujeres de la peña «Tío José de Paula». Horario: 22 h. Entrada: 2.000 ptas.

El Puerto

Exposición sobre Alberti

Hasta el 15 de septiembre se presenta en la Fundación Rafael Alberti de El Puerto de Santa María una singular exposición sobre la figura del único representante que queda de la Generación del 27. Con el título de «Rafael Alberti: un siglo de creación viva» se recogen una serie de audiovisuales, obra gráfica de Alberti y la biblioteca, que contiene su obra completa y su colección particular de libros. También se podrán ver fondos adquiridos por la fundación. Además,

se va a mostrar una selección de primeras ediciones de libros, cartas, documentos personales y otras curiosidades.

GRANADA

Manuel Ángeles Ortiz

Hasta el 20 de septiembre se celebra esta exposición en el Museo de Bellas Artes de la ciudad, ubicado en el Palacio de Carlos V. Se puede visitar de miércoles a sábado, de 9 a 20 horas; los domingos, de 19 a 21 horas; los martes, de 14,30 a 20 horas; lunes y festivos cierra.

Muestra sobre el africанизmo español

El Centro de Investigaciones Etnológicas de Granada organiza hasta el próximo día 30 de septiembre esta curiosa exposición en la que se pueden ver los trazos del africанизmo español de fin de siglo. El horario de visitas es de 18 a 21 horas los días laborables. Dirección: Cuesta Molinos, s/n.

Fuentevaquerinos

Exposición sobre Lorca

La casa natal de Federico García Lorca es el escenario de una muestra antológica que se va a realizar sobre el poeta hasta finales de año. La exposición se compone de manuscritos, fotografías, trajes y otras curiosidades. El horario de visitas de esta exposición es todos los días de 10 a 13 y de 18 a 20 horas, excepto los lunes.

S.F. y A.G.B.

